



Propriétés Sotheby's International Realty

6 Pièces

130 m²

Réf. PP3-937

2 450 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS VII - Exclusivité - Dans un immeuble bien entretenu datant de 1720, au 3e étage, un appartement familial de 126 m2 loi Carrez idéalement situé dans le carré des Antiquaires, à l'angle de la Rue du Bac et la rue de Verneuil. Bénéficiant d'une belle hauteur-sous-plafond (3.20m) et d'un plan optimal, sans perte d'espace, il se compose comme suit : une entrée avec des rangements, un grand double séjour de 35 m2, une cuisine séparée, aménagée et équipée, une suite parentale avec salle de bains, trois autres chambres et une salle d'eau. Une cave complète ce bien.

Paris VII- EXCLUSIVE - This 126m2 (loi carrez) family apartment, ideally located in the carré des Antiquaires, at the corner of Rue du Bac and Rue de Verneuil, is on the 3rd floor of a well-maintained building dating from 1720. Featuring high ceilings (3.20m) and an optimal layout, with no loss of space, it is composed as follows: An entrance hall with storage space, a large 35m2 double living room, a separate fitted and equipped kitchen, a master suite with bathroom, three other bedrooms and a shower room. A cellar completes this property.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

